

- Plena inclusión es la federación de personas con discapacidad intelectual y parálisis cerebral.
- Integra a 27 asociaciones de toda la región como Assido, Astrapace, Astrade, Astus., etc.
- Todas son asociaciones sin ánimo de lucro impulsadas por las familias.
- Antes nos llamábamos FEAPS

Comunicación Plena inclusión Región de Murcia: Juanjo Muñoz Tel. 968 28 18 01 / 679 114 287

CONVOCATORIA: Campaña #MiVotoCuenta

Las personas con discapacidad intelectual piden a los políticos unas elecciones fáciles de entender

- **Empiezan su propia campaña con un ‘mitin’ y pegada de carteles el próximo viernes, 10 a las 11 h. en la plaza de Santo Domingo de Murcia.**
- **Unos 3.000 nuevos votantes con discapacidad intelectual y del desarrollo participarán en las elecciones del 26M en la región tras la reforma de la Ley Electoral.**
- **Portavoces del colectivo se reúnen con los partidos políticos para exigir medidas de accesibilidad cognitiva como la adaptación de sus programas a Lectura Fácil.**

Murcia. 8 de mayo de 2019. – Portavoces de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo exigirán en su propio ‘mitin’ una campaña electoral fácil de entender para tener igualdad real en el derecho al voto que muchos han recuperado recientemente. Demandan, entre otras cosas, mensajes comprensibles, programas en Lectura Fácil y señalización adecuada en los colegios electorales, por ejemplo. Estas y otras medidas se explicarán en **el acto del próximo viernes en la plaza de Santo Domingo de Murcia con el que, junto a la campaña electoral del 26M, arrancará también la campaña #MiVotoCuenta de Plena inclusión Región de Murcia.**

El encuentro servirá para que portavoces de las propias personas con discapacidad tomen la palabra y reclamen, junto a la accesibilidad cognitiva, la atención de los partidos a los temas que más le preocupan como la discriminación, el empleo, la vida independiente o la situación de las mujeres con discapacidad intelectual y del desarrollo. El acto tendrá la forma de un mitin electoral y pegada de carteles, pero en esta ocasión serán los ciudadanos los que se dirijan a los partidos políticos que han sido invitados a asistir.

Encuentros con los partidos

Plena inclusión España promovió la reforma de la Ley Electoral con la que se ha restituido el derecho al voto a unas 100.000 personas en todo el país. Para unas 3.000 en la Región de Murcia, las del día 26 serán las primeras autonómicas, municipales y europeas en las que lo puedan ejercer. La campaña #MiVotoCuenta continúa ahora para exigir las medidas para que lo puedan hacer en igualdad de condiciones.

Algunos de estos ajustes son la adecuación de espacios e informaciones para que sean comprensibles, además de para las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, para mayores, inmigrantes, etc. Para hacerlo, en Plena inclusión Región de Murcia queremos colaborar con los partidos políticos y hemos iniciado una ronda de contactos con todos aquellos representados en la Asamblea Regional en los que nos ofrecemos a adaptar a Lectura Fácil sus programas electorales. También exigimos a la Administración ajustes para facilitar el voto y por eso nos hemos dirigido a la Comunidad Autónoma para que ofrezca información en Lectura Fácil en su portal para informar a los ciudadanos sobre las elecciones autonómicas y cómo participar.

Plena inclusión Región de Murcia es el resultado de la unión de más de 3.000 familias que trabajan en común por el bienestar de las personas con discapacidad intelectual formando 27 entidades y da empleo a 500 profesionales.

En toda España, Plena inclusión está formada por 891 entidades repartidas por el territorio español. Representa a más de 106.700 personas con discapacidad intelectual, 235.000 familiares, 24.000 profesionales y 8.000 personas voluntarias.